

# Unis par l'amitié: Ensemble pour la diversité

Histoire réaliste • 9 ans et plus



## Chapitre 1: Le nouveau voisin

Un matin ensoleillé, Théo s'est réveillé avec une énergie débordante. Il avait hâte de commencer sa journée d'été pleine d'aventures. Théo avait 10 ans et adorait découvrir de nouvelles choses.

Après un bon petit-déjeuner, Théo décida de sortir pour explorer son quartier. En se promenant dans la rue, il remarqua une pancarte « **À vendre** » devant une grande maison. Curieux, il s'approcha pour jeter un coup d'œil.

Tout à coup, une voiture s'arrêta devant la maison. Une famille qui semblait venir de loin en sortit. Théo s'approcha timidement pour accueillir les nouveaux voisins.

« **Hallo!** » dit le papa avec un accent étranger. « **Nous sommes la famille Müller.** »

Théo était ravi de rencontrer ses nouveaux voisins. Il présenta sa famille et leur souhaita la bienvenue. Les Müller semblaient gentils et chaleureux. Ils venaient d'Allemagne et parlaient français avec un léger accent.

## Chapitre 2: Le premier jour d'école

Le lendemain, Théo se prépara pour son premier jour d'école après les vacances d'été. En arrivant dans sa classe, il remarqua une nouvelle élève assise seule. Curieux, il s'approcha d'elle.

« **Bonjour, je m'appelle Théo. Comment tu t'appelles?** » dit-il avec un sourire chaleureux.

« **Je m'appelle Lena, je viens d'Allemagne,** » répondit-elle timidement.

Théo était heureux de rencontrer une autre personne venant d'Allemagne. Il savait que Lena était nouvelle et qu'elle ne connaissait personne. Il décida donc de devenir son ami et de l'aider à s'intégrer.

Au fil des jours, Théo et Lena devinrent inséparables. Ils partageaient leurs goûts et passions, et se soutenaient mutuellement. Théo se rendit compte que Lena était souvent victime de moqueries à cause de son accent et de ses origines. Cela le rendait triste et en colère.

## Chapitre 3: L'importance de la diversité

Un jour, pendant la pause déjeuner, Théo décida de parler à ses camarades de classe du problème de racisme que Lena rencontrait. Il leur expliqua combien il était important de respecter les différences et d'apprécier la diversité.

Certains de ses camarades semblaient perplexes, tandis que d'autres semblaient réfléchir à ce que Théo venait de dire. Théo insista sur le fait que personne ne devrait être jugé ou moqué en raison de son accent, de sa couleur de peau ou de ses origines.

Petit à petit, les autres élèves commencèrent à comprendre l'importance de la diversité et à changer leur comportement envers Lena. Ils commencèrent à l'accepter et à être plus ouverts d'esprit.

## Chapitre 4: La fête de l'amitié

Pour célébrer leur nouvelle amitié et pour promouvoir la diversité, Théo et Lena décidèrent d'organiser une fête de l'amitié. Ils invitèrent tous leurs camarades de classe et leurs familles à participer.

La fête fut un grand succès. Chacun apporta des plats traditionnels de leur pays d'origine. Il y avait des samosas, de la paella, des sushis et bien d'autres délicieuses spécialités. Tout le monde partageait et découvrait de nouvelles saveurs.

Au cours de la fête, Théo et Lena firent un discours sur l'importance de l'amitié et de la tolérance. Ils expliquèrent que personne ne devrait être jugé en fonction de ses origines, de son apparence ou de sa culture. Ils rappelèrent à tous que l'amitié et le respect étaient les clés pour vivre ensemble harmonieusement.

## Chapitre 5: Une leçon pour la vie

La fête de l'amitié marqua un tournant dans la vie de Théo et de ses camarades de classe. Ils réalisèrent que, malgré leurs différences, ils pouvaient tous être amis et se soutenir mutuellement.

Théo apprit que le racisme était une forme d'injustice et qu'il était important de se battre contre cela. Il comprit que tout le monde méritait d'être traité avec respect et égalité, peu importe ses origines.

Les mois passèrent et Théo et Lena continuèrent à être de grands amis. Ils étaient fiers d'avoir contribué à changer les mentalités de leurs camarades de classe. Ils savaient que la diversité était une richesse et que l'amitié pouvait surmonter toutes les barrières.

Théo réalisa qu'il avait non seulement trouvé une amie merveilleuse en Lena, mais qu'il avait également appris une leçon précieuse pour la vie. Il savait désormais que l'amitié, la tolérance et le respect étaient des valeurs essentielles pour vivre en harmonie dans un monde diversifié.

Ainsi se termina l'histoire de Théo et Lena, deux amis qui avaient su surmonter les barrières de la différence pour construire une amitié solide et promouvoir la diversité et la tolérance dans leur communauté. Une histoire qui rappelle à tous les enfants que le respect et l'amitié sont les clés d'un monde meilleur.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Quel âge avait Théo?

- 8 ans
- 10 ans
- 12 ans
- 14 ans

### 2) D'où venaient les nouveaux voisins de Théo?

- Angleterre
- Espagne
- Allemagne
- Italie

### 3) Comment s'appelait la nouvelle amie de Théo?

- Emma
- Lena
- Sophie
- Julie

### 4) Quel problème rencontrait Lena à l'école?

- Elle avait peur du noir
- Elle était timide
- Elle était victime de moqueries
- Elle n'aimait pas les mathématiques

### 5) Quelle leçon Théo a-t-il appris à la fin de l'histoire?

- Il faut respecter les différences
- Il faut apprendre à cuisiner
- Il faut faire plus de sport
- Il faut être toujours le meilleur

### Bonnes réponses :

1) 10 ans 2) Allemagne 3) Lena 4) Elle était victime de moqueries 5) Il faut respecter les différences

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Pancarte:** Un panneau sur lequel on peut écrire un message ou une information.

**Chaleureux:** Qui montre de la chaleur, de la gentillesse et de l'amitié.

**Moqueries:** Des paroles ou des actes méchants ou moqueurs envers quelqu'un.

**Racisme:** Le fait de juger ou de traiter quelqu'un différemment à cause de sa race ou de son origine ethnique.

**Diversité:** Le fait d'avoir différentes cultures, origines, coutumes et façons de penser.

**Harmonieusement:** D'une manière paisible et équilibrée.